

2022年4月11日(月)

「みんなのチカラで交通安全プロジェクト」 札幌市内の小学校 108 校に交通安全旗寄贈

札幌市教育委員会から感謝状

HTB は、交通安全の啓発を図る「みんなのチカラで交通安全プロジェクト」で、札幌市内の小学校 199 校（分校 2 校を含む）の内、希望のあった 108 校に 560 本のマスコットキャラクター、on ちゃんをあしらったオリジナルの交通安全旗を寄贈しました。これに対し、本日、札幌市教育委員会から感謝状が贈られました。同プロジェクトは、今年 25 周年を迎えた on ちゃんの活動を通して地域社会に貢献したいと、今年度からスタートしたものです。春の全国交通安全運動（4 月 6 日（水）～15 日（金））に合わせて、これまでにオリジナルの交通安全旗のべ 2,200 本を全道の小学校に寄贈しています*。感謝状の贈呈式で、札幌市教育委員会の檜田英樹教育長は「子どもたちに親しまれている on ちゃんの交通安全旗を地域の人たちの見守りに役立てたい」と話し、寺内達郎社長は「学校現場での交通安全の啓発を通して、子どもの交通事故がなくなることを願っています」と話しました。

*

全道の小学校 1,039 校に事前にご連絡し、on ちゃんの交通安全旗を希望された 441 校に寄贈



(左から地口直美社長室長、寺内達郎代表取締役社長、檜田英樹札幌市教育委員会教育長、木村良彦札幌市教育委員会生涯学習部長)



HTB 北海道テレビは、国連の SDG メディア・コンパクトに加盟しています